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伝 え る 政 治 を 継 続 し て 1 0 年 の 節 目 を 迎 え ま し た 。

そ し て 、 こ れ か ら も 。

雨宮インターン紹介！

千葉大学　
教育学部1年

名手　桃子

日本大学理工学部
　海洋建築工学科

　1年
　桑谷　拓実
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雨宮議員を含め、青年議員さんをお招きし、市民
参加型のディスカッションを企画しちゃいます！
Ｑ　第二の給料！？政務活動費の使途とは！？ 
Ｑ　議員定数の問題は？などなど。　　　　　　

 4 月 3日市政報告会へ！

未成年である私達が 18 歳選挙
についての発表をします！！  

パネルディスカッションで
実情を明らかにします！！  

緊急アンケート！！実施！！

議員さんについて知ってもらいたい  
私達はインターンを通して朝の駅頭やポスティング活動などを行ってきましたが、チラシを配っている中で市民

の皆さんで受け取ってくれる人が若い人は特に少ないと実感しました。これは市政への無関心の表れであると思

いました。もし議員さんに興味を持つことが出来れば市政にも興味が湧くのではないかと思い、今回の企画を利

用して少しでも成田市民の皆さんに議員さんについて伝えていきたいと思いました！ 

 18 歳選挙パート   ディスカッションパート  

そこで 

このＱＲコードから
アンケートに答えられます。

宜
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

4月3日（日）
市政報告会開催！

気になる方は

10：00開演　
（9：30開場）

入退場自由
参加費：無料
申し込み不要

成田空港機能強化と医学部設置など　（成田市政報告）

他自治体若手議員たちとのぶっちゃけトークライブ　（パネルディスカッション）

18歳選挙をもっと面白く！　（学生インターンによる発表）

明治大学　
政治経済学部1年

武田　恵里

「皆さんが何を基準に政治家を選んでいるのか」「若者は政治面で期待されている
のか」ということを調べたいと考え、アンケートを実施させてもらうことにし
ました。また、アンケート結果は集計後に皆さんにご報告させてもらいたいと
考えてます。右のQRコードから答えられますので、よろしくお願いいたします！

政治の現場を　　　　　学んでいます。

そこで 
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予算決まる 成田市に医学部の新設決まる！！
気になる成田市の支出額は！？

新年度予算は過去2番目となる619億円に！

成田空港に求められるパラダイムチェンジ。

・県からの補助金により成田市としては、53億円

の支出削減を図ることができました。

・さらに！私が所属する会派政友クラブでは国の

補助金取得に向けて動くよう具体的提案をしてお

り、さらなる市の負担軽減が見込まれています！

医学部新設に伴い地域医療に従事すること

を条件に学費を免除する県奨学金制度の拡

充を要望（県と協議することに！）

県内への医師定着の促進！

市独自の奨学金制度創設を提案
（前向きな答弁あり！）

市内地域医療体制の向上と
医師の定着の促進！

附属病院設置に伴う成田赤十字病院の経営

悪化リスクへの対策、周辺医療機関との医

療連携による地域医療体制の整備を提案し

ました！
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（雨宮一般質問から）

雨宮真吾事務所
〒286-0018
成田市吾妻 3-48-28　TEL・FAX/0476-37-3831

・1978年10月31日生まれ（37歳）
・平成19年 2651票で初当選
・平成23年 4079票で２期目当選
・平成27年 4526票で３期目当選
・教育民生常任委員会、医学部設置特別委員会
・日本サーフィン連盟公認インストラクター

成田市の一般会計当初予算は 619 億円（前年比 1.3％増）で過去 2 番目の規模となりました。

景気回復に伴う市税増収を見込むほか、空港関連税収では第三ターミナルの整備などにより過

去最大の 115 億円の税収を見込んでいます。（例年は 100 億円程度）

予算規模の増加要因は、医学部新設への補助や造成費が挙げられ、今年度は約 30 億円を計上、

さらに東京オリンピック・パラリンピックやラグビー・ワールドカップをにらみ、「スポーツツー

リズム」を推進、事前キャンプ誘致など新規事業が盛り込まれたことによります。

このことにより、市の補助金総額は 65 億円へとさらに拡大（27 度は約 48 億円）しましたが、

医学部関連補助金を除いても前年比 6.6 億円増加分は、新設保育園への補助金によるものが主

体となっています。

こうした中、わたしが提案してきた「補助金のゼロベース化」による見直しが、

いよいよ 28 年度からスタートします。補助金の必要性・効果性の再検証は

行財政健全化に資するものであることから、その後の経過についても

注視してまいります。

先日、羽田空港の昼間時間帯において米国路線を設

定することで合意されてしまいました。今回配分枠

はわずかですが、今後オリンピックの開催に合わせ

た羽田空港の機能強化により増枠される年間 3 万 9

千回分についても、その多くが国際線に振り分けら

れると想定されており、同じような交渉が行われた

場合、成田空港の国際ネットワークには甚大な影響

が出ることになり、国際線基幹空港から「大きな地

方空港」への道を辿り、成田の地盤沈下も招きかね

ません。

羽田空港の国際化がはじまり、米国をはじめ各国の最重要都市を結ぶ路線が羽田空港にも設定され

ることになった今、成田空港が生き残るためには運用時間制限の緩和をはじめ、B 滑走路の延長、

そして 3 本目滑走路の整備といった機能強化策が必須となります。羽田空港では期待しにくい、乗

り継ぎ拠点・ＬＣＣ拠点に磨きをかけるなどパラダイムチェンジが求められていると考え、今後も

声をあげてまいります。

昨年 11 月 27 日に政府会議で、成田市への医学部新設が認められました。ですが医学部新設には医学部キャ

ンパスが 160 億円、附属病院が 500 億円かかるとされ、大学側からは成田市などに多額の補助金を求められ

ていました。

千葉県は全国ワースト 3位の医師数と看護師の絶対数不足という課題を抱えており、その解消に寄与するた

めの成田への医学部設置でもあります。わたしは議会で毎回のように当該問題を取り上げ、補助金負担に見

合う地域医療貢献の担保、その上で市負担を一円でも軽減できるよう議論してきました。
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